

EL DIARIO VASCO (2006-02-18)

ERMUA / La biblioteca celebra el 'Día del gallo' con una fiesta egipcia

K. ITURRIAGAGOITIA/ERMUA. DV. El próximo jueves, día 24, jornada popularmente conocida en la villa como el 'Día del gallo', la biblioteca se disfrazará también y presentará un ambiente de 'Biblioteca egipcia'. Los niños que se acerquen a la instalación disfrazados con motivos de dicha época recibirán un obsequio.

La biblioteca municipal ha puesto en marcha una campaña promocional del Carnaval durante el mes de febrero con un stand con libros para ayudar a las personas usuarias a documentarse sobre disfraces, máscaras, maquillaje y demás complementos.

Entre el material se pueden encontrar ideas para elegir y confeccionar el atuendo al gusto de cada persona.

Además, se ofrecen revistas que incluyen patrones de diferentes tallas a tamaño y escala natural para ayudar en su elaboración y costura. Dicho material puede llevarse en préstamo o solicitarse para fotocopiar.



Recepción de la Biblioteca municipal. [ITURRIAGAGOITIA]